



AMLO responde a la marcha con otra marcha, el día 27

Vencidas. El presidente Andrés Manuel López Obrador anunció ayer que volverá a tomar las calles el próximo 27 de noviembre, cuando encabece una marcha por su iniciativa de **reforma** constitucional.

En su conferencia matutina, insistió en que la **reforma** electoral debe darse.

El anuncio de la marcha de la 4T se hizo luego de la multitudinaria asistencia del domingo pasado en defensa del **INE**.

El presidente dijo en Palacio Nacional que recogió opiniones, y la gente quiere marchar para defender su iniciativa, así que el

domingo 27 de noviembre habrá marcha.

Ante la pregunta de que, si él encabezaría la manifestación, dijo: "La voy a encabezar. Del Ángel al Zócalo el domingo 27. Nos vamos a empezar a reunir a las 9:00 para que no nos pegue mucho el Sol".

AMLO vuelve a las calles; encabezará una marcha el 27 de noviembre

Cimbrado por protesta ciudadana pro **INE**, el Presidente se movilizará a favor de achicarlo

Eloísa Domínguez

Ciudad de México

El presidente López Obrador anunció este miércoles que volverá a tomar las calles el próximo 27 de noviembre cuando encabece una marcha por su iniciativa de **reforma** constitucional, o de su plan B, para achicar al **Instituto Nacional Electoral**, entre otros planteamientos, como reducir el financiamiento a los **partidos** y la conformación de la Cámara de Diputados.

En su conferencia matutina, insistió en que la **reforma** electoral debe darse, luego de la marcha del domingo pasado en la que aproximadamente más de 60 mil personas sólo en la Ciudad de México —dato extraoficial— se manifestaron en defensa de la democracia que está en manos del **INE**.

Para López Obrador se deber seguir planteando de que son mu-

chos 500 diputados.

"No debe haber diputados de lista, plurinominales, que los debe de elegir el pueblo a todos los representantes populares, que debe haber gente confiable, honesta, íntegra, en el consejo del **INE**, en el **Tribunal Electoral**, gente incorruptible, autónoma, con criterio, con convicciones, no achichincles, empleados de oligarquía, gentes sin escrúpulo morales de ninguna índole, todo lo que ha sucedido y sigue pasando. Y que, además, no debe de costar tanto organizar las elecciones. ¿Por qué 20 mil millones de pesos?", esto en referencia al **presupuesto** público que avaló la Cámara de Diputados.

El Presidente aclaró que recogió opiniones, y la gente quiere que marchar para defender su iniciativa, así que el domingo 27 de noviembre habrá marcha.

"LA VOY A ENCABEZAR"

Ante la pregunta de que, si él encabezaría la manifestación, de manera contundente dijo: "La voy a encabezar. Del Ángel de la Independencia al Zó-

calo el domingo 27. Nos vamos a empezar a reunir a las 9:00 para que no nos pegue mucho el sol. Pero desde el Ángel. Yo voy a marchar".

Ese mismo día, Andrés Manuel López Obrador adelantará su otro informe de gobierno con motivo del aniversario que lo llevó a la Presidencia.

"Son cuatro años de transformación. Para ver también si la gente está contenta con la transformación, o sea, si vamos bien. (Creo que) ya me estoy aburguesando mucho" •



El Presidente anuncia su marcha.